

28 de Enero de 2025

Ofrece San Pedro transparencia total en firma de convenio con el INFONL



Para garantizar la transparencia total del quehacer gubernamental mediante la capacitación de los servidores públicos y que de este modo el ciudadano tenga confianza en sus autoridades, este día el INFONL y el gobierno municipal de San Pedro Garza García firmaron un convenio de colaboración.

El evento, celebrado en la Sala del R. Ayuntamiento, fue encabezado por el alcalde Mauricio Fernández Garza y la Consejera Presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, Brenda Lizeth González Lara.

Atestiguaron la firma del convenio, el secretario de la Contraloría y Transparencia de San Pedro, Daniel Iván Ruiz Chávez, así como las y los Consejeros del INFONL, María Teresa Treviño y Ángeles Guzmán, Francisco Guajardo Martínez y Félix Ramírez Bustillos, entre otros.



La Consejera Presidenta del INFONL, Brenda Lizeth González Lara resaltó la voluntad del Ayuntamiento por trabajar en los derechos que el Instituto tutela en aras de impulsar políticas públicas que

se traduzcan en mayor confianza de la sociedad.

“Todas estas temáticas que son relevantes para que el ciudadano pueda tener una mayor confianza en las instituciones públicas, que también se pueda desarrollar personas servidoras públicas más éticas, responsables y cercanas con la gente”.

El alcalde Mauricio Fernández Garza resaltó que, desde la primera vez que lideró el gobierno de San Pedro, ha buscado que la transparencia sea total.

Resaltó buenas prácticas a favor de la transparencia como la transmisión de las licitaciones públicas, la formación de comités de vecinos y la creación de los contralores ciudadanos.

“Es el mismo concepto, es lo mismo todo y simplemente lo que este municipio ha buscado es encontrar esas ventanas para que tal vez el ciudadano se sienta con mayor tranquilidad de que hay transparencia total.

No hay nada a medias, ese es el espíritu de transparencia total”.

Para el Contralor Municipal, Daniel Iván Ruiz Chávez, la transparencia debe ser una característica de todo servidor público, tarea en la que trabajarán gracias con apoyo del INFONL en temas como acceso a la información, protección de datos personales, rendición de cuentas y gestión gubernamental.